



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

令和5年 8月28日 号

発行者 住田 晶子 (校長)

☆令和5年度 学校教育目標☆
夢をもって未来を切り拓く
調和のとれた子どもを育てる

よく考えすすんで学ぶ有馬の子
心豊かで思いやりのある有馬の子
健康でたくましい有馬の子

◆2学期が始まりました!◆

長かった夏休みも終わり、学校に子どもたちが戻ってきました。子どもたちはどのような夏休みを過ごしたのでしょうか。普段ではなかなかできない体験や興味あることに没頭することができていればいいなあと思いつつも、自分の子どもの頃を思い出すと、学校開放プールに毎日のように遊びに行っていたり、家でのおんぼりアイスを食べたりしていたことが思い出されます。のおんぼりとした時間は次へのエネルギーにもなりますので、心にも体にもエネルギーがチャージできていればいいなと思います。

さて、2学期は学校行事が多く、一番活動的な学期となります。夏休み中の生活を考えると「静」から「動」への変化です。変化があるときには心も体も疲れやすくなります。徐々に学校生活に慣れていけるように、また、日中の厳しい暑さに負けないように、睡眠とバランスの良い食事をしっかりとって欲しいと思います。そして、子どもたちが自分のもっている力を十分に発揮できるように支援、指導し、よいところは褒めて成長へとつないでいきたいと思います。引き続き学校へのご支援をよろしく願いいたします。

◆地域の夏祭り◆

今年、新型コロナウイルスが5類に落ちたことを受け、様々なイベント等が戻ってきました。地域のお祭りも開催されていたので、様子を見に行きました。盆踊りのやぐら、お囃子、抽選会!以前のようにお祭りが行われていたことを嬉しく感じました。子どもたちが地域の方に混ざって、太鼓を叩く姿や盆踊りを踊る姿が素敵でした!



◆ありまっ子スクール開催!◆

7月21日、24日、25日の3日間、ありまっ子スクールが開催されました。ありまっ子応援団の方々が4月より企画を練り、様々な準備をしてくださっていました。暑さや天候が心配されていましたが、当日は比較的落ち着いた暑さで、無事に開催できました!子どもたちは予定されたとおりの活動に参加することができ、とても充実した時間になったことと思います。子どもたちのために、準備等をしてくださったありまっ子応援団の方、講師の方、発表してくれた有馬中学校の先輩方、お手伝いをしてくださった保護者の方に感謝申し上げます。



◆校庭の桜の木の伐採◆

今年の5月の末頃、校庭の砂場近くにあった桜の木が倒れました。原因は高齢化で、幹の中は菌が繁殖した状態でした。4月には見事に花を咲かせていましたので、残念な気持ちでいっぱいになりました。その後、市の調査が入り、有馬中学校側にある、2本の桜の木も同じ状態であることが分かり、夏休み中に伐採することになりました。(防災備蓄倉庫裏とブランコ横にあった桜です。)

桜の木がなくなってしまったことは残念ですが、伐採した際に、切り株をとっておきました。昇降口に入った所に桜の切り株を飾ってありますので、機会がありましたらご覧ください。





Arimasyo Stories



◆5年生、百人一首大会!◆

1学期の終わりに開かれた百人一首大会。子どもたちの真剣な姿がいいですね!

◆シャボン玉◆

6年生が算数の学習でシャボン玉液を作り、1年生と交流の時間をとりました。はるにれの木陰で素敵な時間となりました。



◆夏の植物◆

会議室の前のひまわり、職員室前のゴーヤのグリーンカーテン、どちらもとてもよく育っています!



◆1学期大掃除!◆

1学期の終わりに、どの教室も机を廊下に出し、大掃除を行いました。先生たちが床にワックスをかけ、とてもきれいになりましたよ!

★8.9月の主な行事予定★(8/28時点)

- 8/28(月) 2学期始業式、引き渡し訓練
短縮4校時
- 29日(火) 短縮4校時
- 30日(水) ひまわり級水泳指導、
一斉下校訓練
- 31日(木) 給食開始
- 9/1(金) 教科書配付
- 4日(月) 学校へ行く週間(~8日)
個人登校開始
- 6日(水) おはなしたまてばこ(1,2年生)
- 22日(金) 通学かばんを考える会



●電話対応時間について●

- *通常の学校課業日: 8時00分~17時30分
- *長期休業中: 8時30分~17時00分
- *土曜・日曜・祝日: 終日留守番電話対応
- *その他、教職員研修日等、変則的になることがあります。
ご理解とご協力いただきますようお願いいたします。